

くらしの目線で市政を変える

こんにちは 日本共産党 西野さち子です！

発行：2018年6月17日 連絡先：京都市伏見区新町10丁目381 日本共産党伏見地区委員会 TEL:075(611)9135 FAX:075(602)9117

小栗栖側の大岩山 1日ダンプ数10台の土砂を搬入!!

京都市は危険な開発を止めさせよ!!



▲ダンプの車列が次々と土砂を運び込む工事現場への搬入路

◀盛り土のあちこちにひび割れが発生し、いまにも崩落の危険が。

西野さち子市議は赤阪市議と一緒に、大岩山の工事現場を調査しました。事業者から直接聞き取りをしましたが、話を聞いていた間に何台もの10t トラックが土砂を運び込んでいました。

業者は土砂崩れを防ぐための工事だと言いますが、大量の土砂を運び込み、かなり高くまで盛土をしている状況を見ると、崩れてこないのか不安です。また、がけ近くではあちこちに地割れがあり、今にも崩れそうな場所が多いことも心配です。小栗栖の住民の方からは「これからは雨の時期なので崩れないか心配」の声や「子ども達がよく登る

山。中学生も走っている。観光客も多いのでトラックが頻繁に走るのは怖い。事故が心配」の声が寄せられています。

深草トレイルとして標識が設置されていて、狭い道でも多くの観光客が通られるのにトラックが一日何十台も走る状況は異常です。対応を京都市に求め続けます。

南部クリーンセンター第二工場の新築工事では展望台の工事が進んでいました。与党議員からも「あれが有名な展望台か」の声



も。また、視察が終わり帰り道は油小路通りから堀川御池を通り市役所まで約25分です。京都市はボトルネックとして渋滞解消のための地下トンネルを国に要望していますが、信号待ち程度で渋滞はありませんでした。高速道路計画では1200億円の予定でした。全く必要がないことをまちづくり委員会として確認した格好になりました。

まちづくり委員会視察

便利で安全な横大路小学校へ建設進む

■ 6月7日の委員会は納所、横大路地域の伏見区西部3・4・5区の区画整理事業を視察しました。横大路小学校は児童が増加したための増築で、グランドがなくなり、体育の授業は、徒歩約10分の離れたグランドまで移動しなければなりません。区画整理事業では、グランドと一体になった小学校の建設が予定されています。事業の進捗が期待されています。

税金のムダづかい「堀川バイパス」はいらない

■ 視察の途中で立ち寄った横大路運動公園の横にある

新ポスターが完成しました！



来年4月の統一地方選に向かって奮闘中！ポスター掲示や「ご自宅で集い」など、みんなの力お貸しください！

NPO法人中国帰国者京都の会総会に参加しました

創立総会を入れると10回目になる「NPO法人中国帰国者京都の会」の第9回総会に参加しました。

異国の地に取り残されて、苦労をされ、祖国日本に帰国してからも様々な



苦労をされている皆さんです。「私たち孤児の悲劇を二度と繰り返さないために、「不再戦平和」を日本人だけでなく世界の人たちに強く訴えていくことが使命だと思う」と奥山イク子理事長のあいさつに胸を打たれました。でも、皆さんの明るさは救いでした。